



Zinkhütte in Sierśka.

beschränkt sich die Bleierzgewinnung größtentheils auf die Gegend von Trzebinia bei Trzebinia und Katy bei Chrzanów, an welchem letzteren Punkte sich ziemlich reiche Lagerstätten eines silberhaltigen Bleiglanzes befinden, welche durch die den von Giesche's Erben gehörige Mathilden-Grube ausgebeutet werden. Im Jahre 1887 betrug die Bleierzproduction des Krakauer Revieres 38.057 Metercentner im Werthe von 172.758 Gulden; später fiel allmählig die Production infolge des großen Wasserandranges in die Mathilden-Grube, der, mehrmals bewältigt, immer von neuem große Hindernisse dem Bergbaue